

Cooperativas agrícolas cubanas aumentan ventas al turismo



La Habana, 29 ene (RHC) Las cooperativas agrícolas cubanas aumentaron sus ventas al sector turístico durante el pasado año 2016, según se informó en el IV Pleno del Comité Nacional de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), encabezado por el vicepresidente José Ramón Manchado Ventura.

De acuerdo con el informe, 337 cooperativas tienen contratos con 585 instalaciones de ese sector, y se vendieron ocho mil 300 toneladas de productos, mil 862 más respecto a 2015.

Se hizo un análisis del cumplimiento de los objetivos de trabajo trazados en el XI Congreso de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), realizado a mediados en mayo de 2015, los cuales han sido examinados desde las organizaciones de base hasta los comités municipales, provinciales y nacionales.

El Pleno pasó revista al funcionamiento de la nueva estructura de la organización, así como a la situación de la presente zafra, y a las inversiones que se llevan a cabo en la esfera apícola para incrementar y diversificar ese rubro exportable, temas que fueron expuestos por el presidente del Grupo Azucarero Azcuba, Orlando García, y el ministro de la Agricultura, Gustavo Rodríguez.

El presidente de la ANAP, Rafael Santiesteban Pozo, enfatizó en la importancia de lograr que cada campesino aporte más producción, rendimiento y calidad.

En el resumen Machado Ventura elogió el método de dar seguimiento a los objetivos trazados en el XI Congreso, y en ver qué queda por hacer y en qué aspecto no se ha avanzado lo suficiente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/119926-cooperativas-agricolas-cubanas-aumentan-ventas-al-turismo>



Radio Habana Cuba